

Miguel Diaz-Canel appelle les médias cubains à mettre en place une nouvelle stratégie



La Havane, 14 juin, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a appelé les médias cubains à mettre en place une nouvelle stratégie de communication.

Durant l'assemblée de bilan de la délégation de la presse écrite à l'UPEC, l'Union des Journalistes de Cuba, Miguel Diaz-Canel a mis l'accent sur l'importance de la culture du débat et du dialogue constant afin de trouver des solutions aux problèmes de la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96795-miguel-diaz-canel-appelle-les-medias-cubains-a-mettre-en-place-une-nouvelle-strategie>



Radio Habana Cuba